



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 336**  
**03 de agosto de 2018**

## **La planificación en construcción será una especialización de postgrado**

El Instituto de Postgrado de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemáticas oferta la maestría en Construcciones de Obras Civiles con mención en Gestión y Dirección. La oferta académica de cuarto nivel entregará a los técnicos en construcción los conocimientos necesarios para ejecutar un proyecto inmobiliario de manera eficiente.

En entrevista para Radio Universitaria, el coordinador de la Maestría, Xavier Fuentes, señaló que en el país es evidente el déficit que tienen los profesionales de la construcción al momento de planificar una obra, como consecuencia los proyectos terminan con un incremento monetario y con contrataciones complementarias que afectan al inversionista y al profesional en su porcentaje de ganancia.

Según la última encuesta sobre edificaciones realizada en 2016 por el Instituto de Estadísticas y Censos, INEC, los permisos de construcción aumentaron en un 35% desde el año 2000; para el arquitecto Fuentes en el mundo, la construcción es altamente solicitada y Ecuador no es la excepción, la demanda viene tanto del sector público como del privado para la construcción de viviendas y edificios comerciales.

De acuerdo a Fuentes, 30 cupos se habilitarán para la maestría en Construcciones de Obras Civiles con mención en Gestión y Dirección. Los interesados pueden dirigir sus inquietudes al correo electrónico [postgrado.fing@uce.edu.ec](mailto:postgrado.fing@uce.edu.ec) **AC**